

SAPPORO MEDICAL LABO. Monthly news letter "KAWARA BAN"

【オーラルスキャナーの講演会】

平成29年6月24日にストローマン主催のオーラルスキャナーの講演会に参加してきました。各メーカーが オープン化を図り、デジタル化がより一層進む中、ストローマンも3shape社と協賛してオーラルスキャナーの

torios3を販売していました。3shape社は技工用のデスクトップ 型のスキャナーでも大きな信頼を得ており、その技術を応用して オーラルスキャナーにも早くから取り組んでいる会社で、今回の講 演会でもtorios3の高い精度に驚きました。特にインプラント治 療に対してはCTとの連動により、活用出来そうなポイントがいくつ もありました。今後も、変化に対応できるよう、様々な勉強会に 参加し、情報収集していきます。【片原大輔】



クワタカレッジ

【セラモメタル テクノロジーコース受講】 【ペイントボール】

先日、今年の3月から4ヶ月間に亘って行われた クワタカレッジシニアコースが終了しました。コースに 参加させて頂き、桑田先生から咬合について実習 を交えて指導して頂き咬合の重要性を再認識し ました。桑田先生が歯科技工士は補綴装置を通 じて患者の健康に寄与する素晴らしい仕事と何 度も仰っている姿を見て、誇りの高さに感動しまし た。また、PFM(金属焼付ポーセレン)の生みの 親である桑田先生から現在の歯科に至るまでの 歴史を学ぶことによって、普段、何気なく行っている 技法や、使用している用語の見方が変わりました。 実習では陶材の基本的な操作方法を学び、





正しい操作により、強度が高く生体に調和したPFMの作り方を学びました。 コース後の懇親会でも受講者の皆様からも、様々な刺激をもらい、とても有意 義な時間を過ごすことができました。今回学んだことを実践し、知識、技術を 更に高め、後輩達に伝達していきたいと思います。自分自身も、質の高い補 綴装置を製作できるよう精進していきます。【斎藤怜】



社内の出来事

日頃の運動不足を解消しに清田 区にある屋内型ペイントボール/ バースト、に行って来ました。今TV などSNSで話題になりつつあるアメリ カ発祥のエクストリームスポーツです。 今回11名で参加し屋内を走り回り いい汗を流しました。男性人はひた すらペイント銃を撃ち女性人は頭 脳戦で日頃の運動不足を解消す る事が出来ました。今後も色々な スポーツレクを考えて体力作りをして 行きたいと思います。【桑澤】







編集後記

6月末にいちご狩りに行きました。現地に 着くとすでに受付終了…その日は断念し、 日を改めて別の場所に向かいました。そ こはいちご狩りが始まったばかりで、甘くて 美味しいいちごを堪能できました。来年 もぜひ行きたいと思います。【斉藤和之】



八剣山のいちご狩り

札幌市手稲区西宮の沢1条4丁目10-17 Tel: 011-683-8681 Fax: 011-695-1712 この紙面に広告を載せませんか? 業種や形態など問いません。 ぜひお問い合わせください

ご意見ご要望、広告掲載のお問い合わせは・ info@medical-1081.com http://www.medical-1081.com

2017年7月3日発行 <133号>



